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研修室の窓の下に，１年生がプランターで花を育ててい
ます。乾いた土を見て「のどがかわいているんだね。たく
さんお水あげよう 「葉っぱがたくさん出てきたよ。早く花。」
が咲かないかな」など，水やりをしながら話しているのを。
聞くのが，最近の楽しみです。梅雨時になりましたが，１
年生の水やりが続いてほしいと心密かに思っています。

佐 渡 市 立 金 井 小 学 校
佐渡ことば・こころの教室

平成２４年６月２２日
第７８０号

よろしくお願いします

金井中学校 発達障害通級指導教室

滝田 恵子

４月から金井中学校の発達障害通級指導教室の担

当となり，金井中学校の他に，週に一日ずつ小木中

学校と相川中学校で巡回指導をしています。まだ始

まったばかりの教室ですが，子どもたちと接する中

で，子どもたちの家族を思う気持ちの優しさや，一

生懸命頑張ろうとする姿には本当に励まされます。

子どもたちが 今のそのままの自分を受け入れ 失， ，「

敗するのは怖いし，間違うのは恥ずかしい 「どう。」

せ自分にはできない という気持ちを乗り越え 大。」 ，「

丈夫。私にはできる 「私にはこんないいところが。」

ある 」と前を向いて行けるように，微力ではあり。

ますが，子どもたちに精一杯向き合いたいです。

子どもたちとの出会いは，私にとって本当に大き

な喜びです。子どもたちが本来持っている力を伸ば

し，また子どもを取り巻く大人の気持ちがつながっ

て，より良い支援ができるようがんばります。どう

ぞよろしくお願い致します。

こころの成長を待つ

息子は，小学１年生の時，一人で下校するのが怖いと

泣いていました。登校は集団登校でしたが，下校は一人

で帰らなければならなかったのです。何が怖いのかを聞

き，そのことを解消できるようにいろいろと試みました

が，本人の不安を取り除くことができませんでした。結

局，１年間，妻が息子を迎えに行き続けました。しかし，

２年生になると，不思議なことに一人で下校することが

できるようになりました。

また，Ｂさんは，１年目は集団での活動に不安をもち，

教室に入れませんでした。しかし，２年目には参加は無

理でもそばで見ていることができるようになり，３年目

には活動にも参加できるようになりました。

２人とも，安心した環境の中で，少しずつエネルギー

を蓄え，苦手なことにも一歩踏み出す力を付けることが

できたのだと思います。そうなるまでは，本人の状態に

合った支援を提供したり，周りの環境を調整したりして

いくことが大切です。私たち大人があせらず，こころの

成長を待つゆとりを持たなければならないと思いました。

ちなみに，７７７号で紹介したＡさんも，新学期に入り

元気に登校班で登校するようになりました （本間）。



親 の 会 コ ー ナ ー

今年度の親の会 年間事業計画についてお知らせします。

４月 ５日 第１回役員会

５月１３日 親子レクリエーション・親の会総会
８月 ３日 第１回 親の会学習会
８月２７日 第２回 役員会

１０月１３日 親子体験活動
１２月２０日 第２回 親の会学習会

第３回 役員会
２月 ２日 第３回 親の会学習会
３月１８日 終了者懇話会

親の会 年間事業計画

この他に，月１回発行する教

室だよりの親の会コーナーに会

員の皆様の声を載せています。

執筆の依頼がありましたら，是

非御協力をお願いいたします。

今年度の第１回運営委員会が，６月６日（水）に金井小学校で
行われました。

参加された委員の皆様からは，今年度の事業計
， ， ，画 予算案 管理運営規則や経営方針の見直し等

慎重な審議をしていただきました。今後も，事業
の充実に向けて取り組んでまいります。

， 。運営委員の皆様 大変ありがとうございました

第１回運営委員会が開催されました

今年も夏休み中に，夏季言語検査，夏季相談会を行います。
夏季言語検査は，幼児を対象にした言語検査です。発音の誤り

等ないかを検査します。
， 。夏季相談会は お子さんとその保護者を対象にした相談会です

お子さんのことばやこころで気になること
について，家庭ではどのようにすればよい
か，専門機関で指導を受ける必要はあるの
かなどについて相談を受けます。

後日，各校や園宛てに御案内を送付いた
します。よろしくお願いいたします。

夏季相談会・夏季言語検査について

お 知 ら せ


